
 

Raiffeisen Centrobank AG 

Mitteilung 

an die Inhaber der Zertifikate identifiziert durch 

ISIN: AT0000481189 

 
 
Die Inhaber der Zertifikate werden hiermit darüber informiert, dass die Aktie MOL Plc mit Ex-Tag 
26.09.2017 einen Aktiensplit durchführt, wobei im Zuge dessen die bestehenden Aktien durch neue 
Aktien mit einem Nennwert von HUF 125 und der ISIN HU0000153937 ersetzt werden. Dies stellt nach 
Ansicht der Emittentin eine Kapitalveränderung dar, welche eine Anpassung des Korbes bedingt. Daher 
werden die Aktien von MOL Plc  im Korb ersetzt durch neue Aktien von MOL Plc mit der ISIN 
HU0000153937 und die Stückzahl von MOL Plc im Korb wird per 26.09.2017 von 0,22953976 auf 
1,83631808 erhöht. 
 
 

Raiffeisen Centrobank AG 

Notice 

to the holders of the Certificates identified by 

ISIN: AT0000481189 

The Certificateholders are hereby informed that as of 26 September 2017 (ex-day) the share MOL Plc 
conducted a stock split and replaced the existing shares by new shares with a par value of HUF 125 
and the ISIN HU0000153937. In the opinion of the Issuer this constitutes a capital action which 
requires an adjustment of the basket. Therefore the shares of MOL Plc within the basket will be replaced 
by new shares of MOL Plc with the ISIN HU0000153937 and the number of shares of MOL Plc will be 
increased as of 26 September 2017 from 0.22953976 to 1.83631808. 
 
 
 
 

Vienna, 26 September 2017 
Raiffeisen Centrobank AG 


